

# Coordinación de Comunicación Social

## COMUNICADO DE PRENSA

No. 87/2023

Ciudad de México, 15 de agosto de 2023.

### OFRECERÁ 14º FERIA NACIONAL DEL LIBRO JURÍDICO 2023 MÁS DE OCHO MIL TÍTULOS

Se llevará a cabo entre el 28 de agosto y el 8 de septiembre próximos en la sede del PJCDMX de Niños Héroes 132 y su inauguración estará a cargo del presidente de la institución, magistrado Rafael Guerra Álvarez.

El titular de la Dirección General de Anales de Jurisprudencia y Boletín Judicial, Raciel Garrido Maldonado, consideró que la feria es un muy importante espacio para la reflexión e intercambio de ideas del ámbito jurídico.

Con más de 30 organismos gubernamentales y autónomos, casas editoriales y libreros, se acerca ya la realización de la 14º Feria Nacional del Libro Jurídico 2023 del Poder Judicial de la Ciudad de México (PJCDMX), que preside el magistrado Rafael Guerra Álvarez, con una oferta de más de ocho mil títulos impresos y electrónicos disponibles para los visitantes, los cuales se podrán adquirir a partir del próximo 28 de agosto y hasta el 8 de septiembre.

La inauguración de la feria, que será instalada en el edificio Juan Álvarez del PJCDMX de Niños Héroes 132, estará a cargo del magistrado Guerra Álvarez, cuya administración ha impulsado la labor de difusión de la cultura jurídica a través de la Dirección General de Anales de Jurisprudencia y Boletín Judicial (DGAJyBJ).

El titular de la DGAJyBJ, Raciel Garrido Maldonado, al subrayar la relevancia de la feria, dijo que se trata de un espacio muy importante para los efectos de la difusión de la cultura jurídica, al ser un sitio de reflexión e intercambio de ideas de ese ámbito del conocimiento.

Av. Juárez 8, Centro  
Tels: 91 56 49 97  
Extensión 110305  
[www.poderjudicialcdmx.gob.mx](http://www.poderjudicialcdmx.gob.mx)

Dijo que, además de las novedades editoriales, la feria ofrecerá tesoros jurídicos que son libros de consulta permanente, y también se contará con una exposición de archivo judicial del órgano de impartición de justicia capitalino en la que se podrán apreciar expedientes con un valor histórico.

Esta feria, que al cabo de 13 ediciones previas ha recibido a más de dos millones de visitantes, es uno de los espacios más importantes para la exhibición y venta de publicaciones, al concentrar al mayor número de sellos editoriales de obra jurídica, en un esfuerzo institucional de la mano con la industria editorial, el gremio librero, así como de escritores, académicos, especialistas e impartidores de justicia.

El programa incluye la presentación de novedades editoriales, conferencias, presenciales y a distancia, y conversatorios que abordarán temas como la vida y obra de Francisco Villa, en el marco de los 100 años de su muerte.

Entre los libros a presentarse, están *El asesinato de León Trotsky, un caso histórico para los tribunales*, con la participación del ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Juan Luis González Alcántara Carrancá, y *¿Uniformidad de leyes? Replanteamiento del derecho internacional privado*, de los autores Andrés Cruz Mejía y Ricardo Ricardez Ceballos.

En otros de los conversatorios se abordarán los novedosos temas de la impartición de justicia en materia laboral y el Banco Nacional de Datos Forenses, así como el nuevo sistema de gestión y los precedentes judiciales en el juicio de amparo.

No obstante el carácter jurídico de la feria, ésta ofrecerá al público actividades artísticas y culturales a cargo del grupo coral del PJCDMX, Orfeo Catalá, Salterios de México, integrantes de la Escuela de Mariachi Ollin Yoliztli y la Orquesta Sinfónica Coyohuacán.

Entre las instituciones participantes destacan la Suprema Corte de Justicia de la Nación, el Instituto Nacional Electoral, el Instituto Electoral de la Ciudad de México, el Tribunal Electoral de la Ciudad de México, la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional Autónoma de México, el Instituto Nacional de Ciencias Penales, el Fondo de Cultural Económica y el Instituto Nacional de Estudios Históricos de las Revoluciones de México.

Respecto a editoriales, participarán Porrúa, Tirant Lo Blanch, Dijuris/Ubijus, Centro de Estudios Carbonell, Thomson Reuters, Derecho Penal Mínimo y Avan-C Lectura Avanzada México, además de los distribuidores Gallardo Ediciones, Librería para Juristas, Ediciones Humo y Libros Jurídicos Sánchez.

La feria estará abierta al público en general en horario de 9:00 a 18:00 horas, en Niños Héroes 132, colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc, y podrán adquirir libros con descuentos que ofrecerán todos los expositores.

**--oo00oo--**